

# Violenta riña de ambulantes en la feria de El Belloto

Testigo afirma que uno de los involucrados disparó un arma de fuego en el lugar. Alcaldesa de Quilpué realizó denuncia ante el Ministerio Público.

Valentina Marticorena  
 La Estrella de Valparaíso

Un violento altercado se registró la tarde del sábado en la feria establecida de Belloto, en la comuna de Quilpué, cuando una riña entre vendedores ambulantes escaló a agresiones con armas blancas y un presunto disparo, según relataron testigos.

“Justo estaba pasando por ahí y, al darme cuenta de lo que sucedía, tuve que devolverme. No pude huir hacia otro lado, así que me metí en un local del mismo pasillo”, relató Berta Lara Briceño, testigo del incidente. La mujer agregó que “en ese momento en que me resguardo ya habían sacado cuchillas y un arma. Lo primero que pensé fue tirarme al suelo y cubrirme la cabeza”.

El enfrentamiento generó pánico entre comerciantes y clientes, ya que los involucrados corrieron en distintas direcciones. “Todos eran chilenos y vendedores ambulantes, los mismos que venden cosas ilícitas y fuman marihuana a la vista de todos, sin que nadie haga nada”, aseguró la testigo. El incidente dejó a una persona con una herida en



LA RIÑA EN LA FERIA DE EL BELLOTO HABRÍA INVOLUCRADO A LO MENOS A CINCO PERSONAS.

la espalda con abundante sangrado y otra con un fuerte golpe en la cabeza, dijo Lara.

El Mayor José Halabi Hernández, Comisario de la 2da Comisaría de Quilpué, señaló que Carabineros se trasladó hasta la feria de Belloto tras recibir reportes sobre presuntos disparos en el lugar. “Una vez verificado en terreno, y mediante la revisión de cámaras de seguridad, se pudo comprobar que efectivamente ocurrió una riña, pero no se encontró arma-

mento ni armas de fuego, solo un altercado entre aproximadamente cinco personas”, afirmó el oficial.

De acuerdo con la información de Carabineros, “alrededor de las 19:00 horas, un hombre de 25 años llegó con lesiones atribuibles a elementos contundentes que lo ligaban al altercado de la feria. Sin embargo, la víctima se negó a presentar una denuncia”, según añadió el Mayor Halabi.

Por su parte, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, indicó que también se pre-

sentó en el lugar de los hechos en conjunto con la Dirección de Seguridad. “Tomamos la responsabilidad de hacer la denuncia nosotros, ya que los locatarios y dirigentes estaban muy asustados”, explicó la edil.

“Lo interesante de esto es que la ciudadanía está aportando con la información y eso es fundamental para resolver y meter a la cárcel a aquellos delincuentes que quieren amedrentar en espacios públicos a nuestros queridos vecinos de Quilpué”, aseguró.



“Lío de faldas” en